

# L'interview de Jean-Yves Cochet, responsable scientifique de la Journée « De l'anesthésie à l'hypnose : réussir son analgésie »



“ *Un confort de travail, un gain de temps, un résultat optimisé* ”

## Pourquoi une Journée consacrée à l'anesthésie ?

L'anesthésie est un acte incontournable, souvent anxiogène pour le patient et parfois angoissant pour le praticien. Dès que l'on aborde cette question, les langues se délient et les questions fusent : « Quelle technique anesthésique, quelle concentration d'anesthésique, quelle molécule ? ». Il y a une vraie demande de réponse sur l'anesthésie et ses différentes techniques. Qui plus est, nos patients sont de plus en plus polymédiqués. D'où l'importance de maîtriser les éventuelles interactions entre la molécule anesthésiante et les traitements médicamenteux du patient. L'objectif de cette journée consister à traiter concrètement de toutes les techniques classiques et « parallèles » de l'anesthésie, ainsi, bien sûr que des nouveaux matériels à notre disposition.

## Quels messages essentiels voulez-vous faire passer lors de cette Journée ?

Sans anesthésie, aucun acte n'est possible. Elle doit être la moins traumatique pour ne pas laisser de mauvais souvenir au patient tout en étant parfaitement efficace. Un patient détendu, bien anesthésié nous permet de conduire le geste opératoire sans douleur. Une anesthésie réussie, c'est un confort de travail et un gain de temps qui optimiseront le résultat.

## Un mot sur les conférenciers ?

Ils sont tous experts dans leur domaine et résolument tournés vers la clinique. Sarah Cousty possède de solides connaissances en pharmacovigilance. Elle sait faire passer des messages accessibles. Jean-Louis Sixou est, quant à lui, un très bon clinicien qui maîtrise parfaitement les techniques anesthésiques. Passionné par l'hypnose depuis une dizaine d'années, Vianney Descroix est le leader incontournable dans ce domaine. Sa double formation en dentaire et en pharmacologie, lui permet d'adapter l'hypnose à notre pratique. Enfin, Christian Herbeau est l'un des rares médecins anesthésistes qui a l'habitude de travailler avec des spécialistes en chirurgie buccale et en implantologie. Il montrera comment les sédations vigiles par intraveineuse, réalisables en structure adaptée, apportent le même confort qu'une l'anesthésie générale sans les inconvénients.